

LA INCREÍBLE AVENTURA DE XUSO EN HOGWARTS

En busca de la
Piedra Filosofal



TITULO

“En busca de la Piedra Filosofal”

La Increíble Aventura de Xuso en Hogwarts

DESCRIPCION DEL PROYECTO

El espectáculo “*En busca de la Piedra Filosofal*” se trata de una aventura familiar escrita, dirigida y protagonizada por Jesús Jiménez Pérez. Tiene un guión completamente original basado en la famosa novela de J.K. Rowling “Harry Potter” para conmemorar el 25 aniversario de la publicación de la primera novela.

Durante la representación, el Mago Xuso se convertirá en un nuevo maestro de la escuela de magia y hechicería que deberá resolver un misterio oculto. Lo hará ayudado por el público, ya que se trata de un espectáculo de magia teatralizada familiar y participativa. Todo esto se realizará apoyado por diferentes efectos visuales y sonoros que acercarán el mundo de ilusión de la novela a todos los espectadores.

Xuso y todos sus alumnos (el público) deberán resolver diferentes enigmas, recitar diferentes palabras mágicas y conjurar hechizos para salvar el mundo mágico de una terrible maldición.

CONTENIDO

La obra tiene varios objetivos:

- **Diversión en familia:** Se trata de una representación donde el guión está especialmente diseñado para que lo disfruten tanto los padres como los niños.
- **Fomentar la lectura:** Con esta obra intentamos acercar el mundo de la novela al público infantil. Al tratarse de un espectáculo original, pero basado en una obra literaria, mostramos al público las maravillosas historia que pueden encontrar en los libros.
- **Trabajo en equipo:** Si no es por la ayuda de todos los asistentes al espectáculo, la maldición no desaparecerá. Por lo que descubrirán que cada uno de los espectadores es muy importante cada uno en su misión.



MAGO XUSO

El Mago Xuso es uno de los artistas con **más proyección internacional**. A sus 30 años, **ha sido llamado por Disney para convertirse en su asesor** en efectos de magia para sus nuevas producciones de Broadway en Nueva York. Allí ha trabajado durante el mes de noviembre junto a los productores de musicales como “La Sirenita” o “Aladdin” y del mundialmente conocido “Circo Ringling” .

Aprovechando su estancia en la cuna de los espectáculos, Xuso ha visitado los espectáculos **más potentes del mundo**, hablar con su equipo creativo y reunirse con diferentes ilusionistas de gran prestigio. De toda esta suma creativa nace “Sueños”.

Xuso ya **ha representado a España en 3 ocasiones en Las Vegas**, y con su magia ha recorrido medio mundo: Paris, Bélgica, Portugal, Miami, Nueva York, Orlando, Los Ángeles... y el próximo año dará el salto a Asia para representar “Sueños” en Japón.



Enlace del vídeo: <https://youtu.be/N-SH8t1ZFuM>

